ACS-Motorradgruppe: Chnusperli vom 10./11. Juli 2021

Durch den Schwarzwald nach Höfen an der Enz

Endlich wieder einmal! Nach langer Pandemie-bedingter Pause konnte die ACS-Motorradgruppe endlich die erste Ausfahrt in diesem Jahr durchführen. Das Ziel: Der Schwarzwald von Süden nach Norden...

Bezüglich Ausfahrten bestand grosser Nachholbedarf. Das diesjährige Chnusperli wurde deshalb auf zwei Tage ausgedehnt.

Für einmal Wetterglück

14 Personen mit 8 Motorrädern waren dabei und konnten vom

Wetterglück profitieren und eine rundum gelungene Ausfahrt unternehmen.

Zusatztour im Norden

Einigen Teilnehmern waren die angesagten zwei Tage immer noch zu kurz – sie haben einen dritten Tag angehängt und konnten zusätzlich eine tolle Rundtour im Nordschwarzwald fahren.

Genug der Worte – lassen wir lieber die Bilder sprechen.

Martin Eberle



Wenn Engel reisen... Vorher Regen und nachher wieder Regen – wir können uns glücklich schätzen! Foto: Martin Eberle



Auf solchen Strecken kann man die Maschinen laufen lassen und die Kurvendynamik in vollen Zügen geniessen. Foto: Thomas Richard



wieso. Foto: Martin Eberle



Immer wieder eine Freude: Kaffee und Coupe im Freien auf dem Marktplatz von Freudenstadt. Foto: Thomas Richard



Sehr spezielle Schilder im Schwarzwald. Foto: Martin Eberle



Ganz allein war die ACS-Motorradgruppe natürlich auch hier nicht unterwegs. Foto: Martin Eberle



Höfen an der Enz hat neben guter Luft auch optisch etwas zu bieten. Foto: Martin Eberle